



HG

**DINÁMICA
EMPRESARIAL**

ABOGADOS CONSULTORES

**Historia:**

HG Dinámica Empresarial surge como resultado del anhelo de sus fundadores de ofrecer a la sociedad colombiana su pasión, conocimiento y experiencia en asuntos laborales y de Seguridad Social, promoviendo la prevención, buscando justicia y aminorando riesgos asociados a las actividades empresariales.

Actualmente, los abogados de la firma cuentan con los conocimientos necesarios para la atención de los requerimientos que usted o su empresa necesite, para sentirse seguro y confiado en la asesoría y representación ofrecida.

Misión:

Somos profesionales comprometidos con nuestros ideales y valores, dedicados a ofrecer servicios de asesoría y consultoría en derecho laboral y seguridad social para las personas y el sector empresarial de nuestro país, generando valor, proporcionando tranquilidad y disminuyendo riesgos, con el fin de satisfacer las necesidades de nuestros clientes.

Visión:

En el 2027, habremos incursionado en otras áreas del derecho y seremos reconocidos en el mercado colombiano como una de las mejores e influyentes firmas de asesoría y acompañamiento, dando continuidad a nuestros estándares de profesionalismo y al estricto cumplimiento normativo y de las políticas gubernamentales.

A photograph of two business professionals in dark blue suits shaking hands over a white table. A laptop is visible on the left side of the table. The background is blurred, showing an office setting.

Servicios Empresariales Que Ofrecemos

1. Auditoría Laboral y de seguridad social

Elaboramos un diagnóstico sobre las obligaciones y políticas empresariales, tales como:

- Contratación de trabajadores, tipo y modalidad de contrato.
- Elaboración de Manuales de funciones.
- Afiliación y cotización al Sistema General de Seguridad Social y parafiscalidad.
- Reglamento Interno de Trabajo.
- Desconexión laboral.
- Sistema de Gestión de la Seguridad y Salud en el Trabajo.

Buscamos con nuestra asesoría aminorar riesgos frente a las contingencias que se puedan presentar con sus trabajadores y con las entidades gubernamentales .

2. Asesoría y consultoría jurídica.

Lo apoyamos en la gestión de las situaciones laborales y de seguridad social de su empresa, mediante el cabal cumplimiento de las disposiciones laborales; desde la contratación de sus trabajadores y durante su vinculación.

Queremos reducir riesgos, promover la estabilidad laboral y la tranquilidad de nuestros clientes en la ejecución de sus políticas empresariales.



3. Representación judicial y extrajudicial

Representamos a la empresa en trámites administrativos ante entidades gubernamentales, en asuntos judiciales, ya sea mediante la interposición de una acción legal y/o la atención de las existentes en su contra.

Buscamos que nuestro cliente se sienta bien representado en las controversias que se susciten en su empresa, eligiendo la estrategia más conveniente para sus intereses.

4. Capacitaciones en los temas laborales y de seguridad social.

Conscientes de los cambios en las disposiciones legales y jurisprudenciales en temas laborales y de seguridad social que pueden influir en las políticas empresariales así como en la situación individual de sus trabajadores, ofrecemos capacitaciones a la medida de sus necesidades.

5. Creación y transformación de empresas.

Nos informamos sobre su necesidad, le ofrecemos las alternativas más convenientes y gestionamos los trámites necesarios para que, como persona natural o jurídica pueda constituir, transformar o formalizar su empresa, bajo el cumplimiento de los trámites legales y administrativos requeridos.



Servicios Individuales

Colombianos en el exterior

En Colombia o fuera de ella, le ayudamos a conocer y/o gestionar su historia pensional, y lo asesoramos buscando la mejor opción conforme a la ley.

1. Revisamos el estado de su ahorro pensional.
2. Indagamos y le informamos sobre las posibilidades pensionales.
3. Realizamos las gestiones inherentes a su decisión.



Te asesoramos con tu pensión

Contratación laboral

Analizamos su situación antes, durante y después de su vinculación al servicio del empleador, y lo asesoramos en las alternativas posibles con el fin de satisfacer sus requerimientos.



Situación pensional

En HG Dinámica Empresarial analizamos su caso y de ser procedente, lo acompañamos en los trámites requeridos para el reconocimiento de la pensión de vejez individual, de invalidez o sobrevivencia.



Pensión familiar

De no ser procedente el reconocimiento de la pensión de vejez individual, en HG Dinámica Empresarial nuestros expertos le indicarán los pasos y requisitos para gestionar la pensión familiar que requerirá que, la suma de sus aportes o de semanas cotizadas y la de su cónyuge o compañero(a), permitan el reconocimiento de una pensión conjunta. Nuestro acompañamiento le permitirá revisar la viabilidad.



Devoluciones

Cuando no se cumplen los requisitos para acceder a las pensiones anteriores usted cuenta con la posibilidad de que el fondo de pensiones le devuelva una suma de dinero. En HG Dinámica Empresarial revisaremos su caso a profundidad para determinar la viabilidad de acceder a dicho recurso económico o la forma de gestionarlo en otras alternativas existentes.





ACTIVA A HG



DINÁMICA
EMPRESARIAL

Activa a HG:

El NUEVO y exitoso servicio de HG Dinámica Empresarial que le facilitará la gestión simple y efectiva de cualquiera de nuestros servicios.

Bajo este sistema, con un simple “clic” podrá contactarnos e indicarnos su necesidad. Nuestros profesionales lo acompañarán y gestionarán su solicitud, ofreciéndole las mejores alternativas.

Es muy sencillo, solo tiene que acceder a nuestro sitio web o ponerse en contacto vía WhatsApp y solicitar el servicio. Un ejecutivo se pondrá en contacto con usted y le indicará como activarlo. Nuestro equipo estará dispuesto a ayudarlo de manera muy ágil.

NOSOTROS LO ASESORAMOS Y REPRESENTAMOS



www.hgdinamicaempresarial.com

Celular: +57 305 3038091

Email
asesorate@hgdinamicaempresarial.com

Algunos de nuestros clientes



Protección
Pensiones y Cesantías

nacional
de seguros

SPI

LA BELLEZA
HELIOS

Oficina principal
Calle 16 No. 41 - 210
Oficina 603
Medellín